
 

令和５年度 第１回学校評議員会 会議録 

 

 

１ 日時・場所 令和５年７月１３日（木）１５：３０～ 硯ケ丘記念館 

 

２ 出 席 者  学校評議員２名 

全・定教頭、事務部長、主幹教諭、教務主任 

 

３ 主な内容 

（１）学校からの説明 

 ◯令和４年度学校評価について ①自己評価（活動報告） 

 ◯令和５年度学校評価について ①自己評価（活動計画） ②学校評価関係年間計画 

 ○多高紹介 DVD（将来の夢版） 

 ◯本年度の取組について    ①全日制  ②定時制  ③施設、設備等 

 

（２）学校評議員からの質問・意見等 

（評議員）多高紹介 DVDで学科や部活動などが分かりやすく、生徒が話すなど、とても興味がわきやすい 

工夫をされておりとてもよかった。たくさんの人に見て欲しい。定時制の内容が抜けていたので 

入れてみてはどうか。 

（学校）おもに中学生向けに制作をした。若手教員と生徒会の生徒がよく頑張てくれてよいものになった。 

中学生向けの高校説明会などで活用していく予定である。来年度以降は定時制の内容も入れたい。 

（評議員）多高かわら版や竹の子通信などはよく工夫されていて、学校の様子がよく分かる。これからも 

どんどん情報を発信してほしい。 

（学校）本校の特徴・魅力を校外の方にいかに認識してもらえるかは、喫緊の課題である。特に中学生や

その保護者の皆様には広く知ってもらい、本校に関心を持ってもらいたいと考えている。 

（評議員）多度津高校の取り組みを新聞やテレビニュースでよく目にしている。本当に色々な活動をして

いることが多くの人たちに知ってもらえることで、生徒たちのやる気にもつながると思いますので、

これからも発信をして欲しい。 

（学校）建築科や海洋生産科、ミニ水族館など報道に取り上げられることが多くなっている。それぞれ 

の担当教員が学校の取り組みを校外にアピールしている。保護者にも学校の取り組みを知ってもら 

う機会になっており、家庭で自分が学校で行っている活動を保護者などに話ができるきっかけにも 

なって欲しいと思っている。これからも報道提供を続けていきたい。 

 

（以上） 


